

Ihre Ansprechpartnerin

Sarah Boost  
Kommunikationsbeauftragte Thüringen

REGIOMED-KLINIKEN GmbH  
Zentralverwaltung  
Gustav-Hirschfeld-Ring 3  
96450 Coburg

E-Mail: Sarah.Boost@regiomed-kliniken.de  
Mobil: 0171 9971798

Presseinformation vom 10.01.2023

Schülerwoche im REGIOMED Klinikum Hildburghausen

### **Wenn Auszubildende eine ganze Station übernehmen**

Hildburghausen – Wenn Auszubildende eine ganze Station übernehmen – dann ist wieder Schülerwoche im REGIOMED Klinikum Hildburghausen. In der vergangenen Woche nahmen die Auszubildenden in der Akutgeriatrie das Zepter in die Hand. Dort hatten sie zwei Bereiche mit jeweils 12 Patienten eigenverantwortlich zu führen – unterstützt wurden sie dabei von den Praxisanleiterinnen Jessy Keller und Janina Ebert.

Das Aufgabenspektrum der Azubis reichte von der Teilnahme an der Arztvisite und wöchentlichen Teamsitzungen der Station, über Blutannahme, dem Wechseln von Verbänden bis hin zur Unterstützung der Körperpflege der Patienten. Eine spannende Erfahrung für die Auszubildenden, die sich im Laufe der Woche immer besser in die Prozesse und Abläufe einfinden. Diese Beobachtung machten auch die Praxisanleiterinnen: „Es war toll zu sehen, wie die Auszubildenden Tag für Tag mit ihren Aufgaben wuchsen und selbstbewusster zur Tat schritten. Jeder Einzelne hat sich in der vergangenen Woche bewiesen. Das macht uns auch ein klein wenig stolz!“, so Praxisanleiterin Janina Ebert.

Traditionell finden die Schülerwochen im dritten Ausbildungsjahr der Berufsausbildung zur Pflegefachfrau/-mann statt. Hier bekommen die Jugendlichen die Möglichkeit, ihr in der Ausbildung erworbenes Wissen und Können im Klinikalltag anzuwenden. Diese Generalprobe soll sie auf den späteren Berufsalltag vorbereiten.

„Diesen Lackmустest haben unsere Auszubildenden mit Bravour gemeistert“, freut sich Klinikleiter Marco Zipfel. „Nun wünschen wir ihnen für die bevorstehenden Prüfungen viel Erfolg und einen guten Start ins Berufsleben – am besten natürlich in unserem Hause!“. Die vier Auszubildenden, die in diesem Jahr ihre Berufsausbildung abschließen, erhalten eine Übernahmegarantie - ihnen wurden bereits am Ende des zweiten Ausbildungsjahres Arbeitsverträge angeboten. Am 1. September 2023 startet ein neuer Jahrgang in die Ausbildung unter der Bezeichnung „Pflegefachmann/-frau“. Noch gibt es freie Ausbildungsplätze – Interessierte können sich zu den nächsten Bewerbungstagen mit Azubi Speed-Dating am 13. Februar oder 20. März bzw. unter [www.regiomed-kliniken.de](http://www.regiomed-kliniken.de) informieren.



Bildunterschrift: Praxisanleiterin Jessy Keller, Lee-Ann Roth, Praxisanleiterin Janina Ebert, Melanie Eichmann, Alicia Sieg, Daniel Grosser